
 

 
 

 
                                                                                 
                                                                                         Collata, 17 de Marzo del   2025 

  

 OFICIO Nº 08- 2025 - MED/DREP/UGELEC/DIEIN°718C. 
 
AL   : Prof. Norka Belinda Ccori Toro 
     Directora de la UGEL El Collao - Ilave 
      
 
ASUNTO  : Eleva Informe sobre Inicio del Año Escolar de la  IEI           
                                   718 Collata 
   ------------------------------------------------------------------------------- 
   Tengo el agrado de dirigirme a usted, con la finalidad de informar 
sobre el inicio del año Escolar 2025 de la IEI 718 collata, con la participación de las 
niñas , niños, padres de familia, integrantes de APAFA, CONEI y demás autoridades 
de la comunidad . detallando en lo siguiente: 
 
PRIMERO : Se presento un informe con fecha 14 de marzo del presente año en la 
cual la Institución Educativa todavía se encontraba inundada a causa del desborde del 
Rio Zapatilla , por tal motivo decidimos con los padres de familia suspender el inicio 
del año escolar por no garantizar  y tener las condiciones. 
 
SEGUNDO : Al ver que toda la institución estaba muy inundad y por lo tanto iba a 
demorar en secar el agua. Pedí apoyo al Alcalde y demás  autoridades de la 
comunidad  y a los integrantes de APAFA para poder tapar por donde ingresaba el 
agua como también desembocar y tratar de solucionar para no perjudicar a los 
estudiantes. 
 
TERCERO : El día sábado 15 de marzo se constituyeron en la Institución  dichas 
Autoridades e integrantes del comité de APAFA para poder solucionar  he hicieron 
canales para que se deslice el agua, hasta ese día por la tarde ha disminuido el nivel 
de agua . 
También que entre los días sábado y domingo no hubo lluvias torrenciales mas a lo 
contrario el clima estuvo favorable para que pueda secar el agua estancada, por lo 
que no podemos ir contra la naturaleza y los fenómenos atmosféricos. 
El día domingo por la tarde la institución ya se encontraba sin indicios de agua solo 
quedo el lodo. 
 
CUARTO: De acuerdo a la comunicación con los padres de familia acordamos realizar 
normalmente el inicio del año Escolar 2025. Agradeciendo a las autoridades como al 
teniente gobernador  y presidente de la comunidad, al comité de APAFA  por su labor 
y apoyo a nuestra institución en beneficio de vuestros niños. 
   Sin otro en particular, aprovecho la oportunidad, para expresarle 
mis consideraciones más distinguidas y estima personal. 
Adjunto las evidencias. 
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EVIDENCIAS: 
 
 DIA   VIERNES  14 DE MARZO  IEI. 718 COLLATA INUNDADO  
 
 
               IMAGEN DE INGRESO A LA IEI 718                                                                                       
 
 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        IMAGEN  DE AULA Nº 01 
                                                                                             IMAGEN DE AULA Nº 02  



 

 
 IMAGEN DEL PATIO  

 
 

 
DIA  SABADO 15 DE MARZO 
 
TRABAJO REALIZADO POR LAS AUTORIDADES Y COMITÉ DE APAFA 
 
IMÁGENES TAPANDO POR DONDE FILTRABA EL AGUA 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
DIA DOMINGO 16 DE MARZO  POR LA TARDE 
 
 
IMAGEN SIN EVIDENCIAS DE AGUA SOLO QUEDABA   LODO 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
DIA LUNES 17 DE MARZO 
 
 
 
 
 



Cra|lre6a





IMÁGENES DEL BUEN INICIO DEL AÑO ESCOLAR  

 


